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Abstract (en)
The device (10) has a cylinder (20) in which a pressure chamber (16) is separated from another pressure chamber (18) by a plunger (14). The
plunger is moved by subjecting the former pressure chamber with a pressure medium that is guided from the latter pressure chamber. A set of
throttle devices (26, 28) i.e. proportional valves, throttles volumetric flow rate of the pressure medium, where the volumetric flow rate of the pressure
medium flowing through the throttle devices is regulated based on an input signal that is provided by a control device (30). An independent claim is
also included for a method for operating a drive device for a door vehicle.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Antriebseinrichtung (10) für eine Tür, insbesondere für eine Tür eines Fahrzeugs, mit wenigstens einem Zylinder (20), in
welchem durch einen Kolben (14) ein erster Druckraum (16) von einem zweiten Druckraum (18) abgegrenzt ist, wobei durch Beaufschlagen des
ersten Druckraums (16) mit einem Druckmedium der Kolben (14) bewegbar ist, wobei das Druckmedium aus dem zweiten Druckraum (18) ableitbar
ist, wobei wenigstens eine Drosseleinrichtung (26, 28) vorgesehen ist, mittels welcher ein Volumenstrom des durch die Drosseleinrichtung (26, 28)
strömenden Druckmediums drosselbar ist, und wobei der Volumenstrom des durch die Drosseleinrichtung (26, 28) strömenden Druckmediums in
Abhängigkeit von einem Eingangssignal regelbar ist, welches durch eine Steuereinrichtung (30) bereitgestellt ist. Des Weiteren betrifft die Erfindung
ein Verfahren zum Betreiben einer Antriebseinrichtung (10).
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